



## Regiones

### Gobernación del Meta hizo alerta por posibles casos de COVID-19 en Campo Rubiales

Según la Gobernación del Meta, en un reporte entregado por **Ecopetrol**, se tendría a seis personas asintomáticas para COVID-19 en el campo petrolero.



Cristian Medina | 16/06/2020 - ( hace 3 minutos )

Siendo Campo Rubiales uno de los campos petroleros más importantes del país, se encuentra en la mira de los actores del sistema de salud por estos días, debido a un reporte de posibles contagios de COVID-19 entregado por **Ecopetrol** al gobernador del Meta, Juan Guillermo Zuluaga.

Ante el escenario y para verificar la situación, se confirmó que este miércoles una comisión de epidemiólogos de la Secretaría de Salud del Meta se desplazará a la zona para tomar las medidas respectivas tanto en el campo petrolero como en Puerto Gaitán, Meta.

Le puede interesar:

- [Las estrategias para apoyar la industria colombiana ante la crisis económica](#)
- [Gobierno busca que la Misión de la ONU audite las sanciones de la JEP](#)

El gobernador del Meta, Juan Guillermo Zuluaga, indicó que en el Campo Nuevo Amanecer en jurisdicción de Puerto Gaitán, se tiene un reporte de **seis personas asintomáticas para coronavirus** donde se actuará de inmediato realizando cercos epidemiológicos para evitar que se siga propagando el virus.

En su pronunciamiento el Gobernador Zuluaga, añadió “tenemos que responder con prontitud para que estas personas sean aisladas y evitar riesgos, no podemos entrar en pánico, hay que aprender a convivir con este enemigo silencioso”.

La gran preocupación genera debido a que **entre Campo Rubiales y campos vecinos se movilizan cerca de dos mil personas**.



Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Meta #COVID-19 #Coronavirus

Comentarios

#### Últimas Noticias



La Hora Del Regreso del 16 de junio de 2020 [4pm-5pm]



Proyecto de pliegos tipo podría caerse a un paso de ser realidad



Gian Carlo Di Martino niega tener alguna relación con el Movimiento 5 Estrellas

### Duitama, Tunja, Sogamoso y Chiquinquirá quieren ser piloto de transporte intermunicipal

Con el acompañamiento de la Gobernación de Boyacá, los cuatro municipios articulan lineamientos con el fin de tener los mismos protocolos e impulsar operaciones entre ciudades.

Las cuatro administraciones municipales coinciden en no recibir pasajeros de Bogotá, por alta incidencia de contagiados de coronavirus.. Foto: La W



Jorge Herrera | 16/06/2020 - ( hace 2 horas )

Empresarios del transporte intermunicipal vienen adelantando reuniones con delegados de la Gobernación de Boyacá, **los gerentes de las terminales terrestres y alcaldes de los municipios de Chiquinquirá, Duitama, Tunja y Sogamoso** para unificar protocolos de bioseguridad con el fin de generar confianza y en esa medida, impulsar las mencionadas ciudades como piloto en la reactivación de ese sector.

“Cumpliendo los protocolos, por cierto son bastantes estrictos, pero nosotros, los transportadores, estamos dispuestos hacerlo para poder generar en esos viajes, confianza a nuestros usuarios”, explica Javier Cuadros representantes de las empresas.

Insiste que, de aprobarse, la solicitud, los conductores deben cumplir todas las condiciones dentro de las cuales está: **sólo se recoge y deja los pasajeros en las terminales con sellos en las puertas**. “Garantizarles a los pasajeros están siendo transportados en condiciones de bioseguridad”.

Le puede interesar: [Piden a la ministra de Educación mirar qué está sucediendo en la Uniboyacá](#)

Según Cuadros, **los cuatro mandatarios municipales han dejado claridad que no quieren recibir pasajeros de Bogotá** por tener una gran incidencia de contagiados de la Covid-19.

“Estamos conservando con el **Ministerio** del interior para que lo avale y poder dar esa noticia importante para todos los transportadores y de todas las regiones”, explicó.



Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Tunja #Boyacá #Sogamoso #Duitama #Transporte #COVID-19 #Chiquinquirá

Comentarios

### En Boyacá aprueban política pública de salud mental en época de COVID-19

Antes de la pandemia teníamos problemas de suicidio en diferentes municipios de Boyacá, pero con el COVID-19 se ha incrementado, explicó Jonatan Sánchez.

Es de recordar que en el Plan de Desarrollo también quedó aprobado una política pública para los próximos tres años.. Foto: Getty Images



Jorge Herrera | 16/06/2020 - ( hace 2 horas )

Teniendo en cuenta el incremento de casos de depresión, ansiedad, intentos de suicidio y suicidios en Boyacá

### época de COVID-19

Antes de la pandemia teníamos problemas de suicidio en diferentes municipios de Boyacá, pero con el COVID-19 se ha incrementado, explicó Jonatan Sánchez.

